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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成２８年２月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成２８年２月１日（月） 

午前９時００分～午前９時５３分 

４ 場  所  さぬき市役所３０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、上下水道部長、議会事務局長、市民病院経営管理局

長、教育部長、総務課長、政策課長 

（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 平成２８年４月１日からの組織変更について（総務課） 

内容等 ・平成２８年４月１日からの組織変更が予定されており、例規等の整

備、執務スペースの整備、案内表示の改定等、新組織へのスムーズな

対応を依頼した。詳細は、広報４月号及びホームページ等により市民

の方へ周知を行うことを確認した。（総務部長） 

協議題 (2) 香川県市長会議における提出議案について（秘書広報課） 

内容等 ・平成２８年４月２７日開催の香川県市長会議に提案する議案につい

て、各所属で課題となっており、国に対して制度的・財政的な支援を

望むものについて、具体的な内容を記載し、２月１９日（金）までに

秘書広報課への提出を依頼した。（総務部長） 

協議題 (3) 職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告について（秘書広報

課） 

内容等 ・平成２７年１０月１日から１２月３１日までに４７件の該当案件が

あった。今後も該当する案件があった場合は所定の手続きを行うよう

所属職員に対して周知・徹底を依頼した。（総務部長） 

協議題 (4) さぬき市教育大綱の策定について（教育総務課） 

内容等 ・地方教育行政の組織及び運営に関する法律に基づき、さぬき市総合教
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育会議において市長と教育委員とが協議を行い、「さぬき市教育大

綱」を策定したことを周知した。政策の基本方針の要素には、教育委

員会が所管する以外の要素も含まれることから、各課において政策の

視点を意識した取り組みを依頼した。（教育部長） 

協議題 (5) 旧学校備品の販売会（旧志度東中学校備品の一般販売）について

（教育総務課） 

内容等 ・旧志度東中学校において備品の販売会を３月６日（日）９時３０分か

ら１６時まで開催することについて、チラシを全戸配布（広報１月

号）しており、現在２５０件以上の申込があることを周知した。２月

５日までに往復はがきによる事前申込みが必要となる。（教育部長） 

  

【各部局の状況報告について】 

総務部長 ・平成２７年４月から平成２８年１月までの電気使用量は、前年度に対

して１７９，５２１kwh減（前年度比１５．０７％減）となり、電気料

金も前年度比１２．２８％減となった。引き続き節電の協力を依頼し

た。 

・本日、総務省所管補助金等に係る会計検査が実施され、マイナンバー

関係システム整備、プレミアム付商品券事業などが対象となっている

ことを周知した。 

市民部長 ・１月末現在における個人番号カード等の取扱状況を報告した。 

通知カード：614通が未達であり市民課で保管している。 

個人番号カード：1,697名の方が申請を行っており、内171名の方に

交付通知を発送、24名の方に交付している。 

・個人番号カードを交付する際に、暗証番号の設定や顔認証システムに

よる確認が必要となるため、１人当たり２０分程度の時間がかかるこ

とを周知した。 

議会事務

局長 
・会派の変更届が提出され、明友会が４名となったことを周知した。 

教育部長 ・長尾小学校においてインフルエンザによる学級閉鎖を行ったことを周

知した。 

市民病院

経営管理

局長 

・今年はインフルエンザＡ型・Ｂ型の両方が発生していることを周知し

た。 

【その他】 

・補正予算、当初予算にメリハリをつけながら、来年度に向けた取り組みを進めて

いくことを確認した。 
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・個人番号カードの交付に際し、市民の方の待ち時間が少なくなる対策を検討する

ことを確認した。 

・電気使用量及び電気料金が減少している良い傾向を踏まえ、他の日常業務におい

ても改善点や問題点を洗い直し、市民サービスが向上するよう意識して取り組む

ことを確認した。 

・個人情報保護の徹底を図り、適正な市民サービスを実施することを確認した。 

 


